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これまでの経歴を教えて下さい。 

⼊社以来 18 年間、⼈事・労務・総務関連
の業務を⾏ってきました。転機が訪れたのは
2010 年。講師を招いて、社内でワークライフ
バランス講演会を開いたことをキッカケに、
⾃ら提案して、ワークライフバランス推進事
務局を⽴ち上げました。建コン業界の中では
先進的な取り組みでしたし、東京都が⾏う働き⽅の改⾰「東京モデル」事業の企業
にも選ばれた功績が評価され、社内表彰の最優秀特別賞をいただきました。その
後、新設された広報室の室⻑として、2014 年から会社＆業界についてもっと魅⼒的
に伝えるために試⾏錯誤の毎⽇を送っています。 

現在は「広報室⻑」として勤務されていますが、管理職試験を受けると
きの気持ちはどうでしたか？迷いはありませんでしたか？ 

迷いは特にありませんでしたね。チャンスがあるのなら「当然、受けるでし
ょ！」という感じですね。試験に対して⾃信があるとかは別問題ですが（笑）。 

⼀般職であり続けることのメリットを感じていませんでしたし、管理職となって
責任ある仕事に取り組むことで、これまで以上に仕事に対する充実感を味わえるの
ではないかという思いもありました。 

実は中学２年⽣の息⼦さんがいらっしゃる油⾕さん。お⼦さんができて
諦めなければならなかったことはありますか？ 

諦めたことですか…。特にないですよ（笑）。というか、そういう⾵には考えな
いですね。⾃分のこれまでの選択がベストだと思いたいですし、出来ることを最⼤
限やるという⾵に考えていますから。職場内はコミュニケーションがよく、理解も
ありますし、両親と同居していることもあって、毎⽇助けられています。そういっ
た意味では恵まれていますね。 

⼦供が１歳のときに熱性けいれんで救急搬送から⼊院したときはさすがに⼤変で
したが、幸い１週間ほどで退院できたこともあり、有休をいただくことで対応でき
ました。 

毎⽇とても忙しく仕事されていますが、育児や仕事で⼤事にしているこ
とはありますか？ 

平⽇は帰るのが遅くなってしまうこ
とも多いですが、毎⽇５時に起きて、
息⼦のお弁当を作っています。また休
⽇はなるべく⼀緒に過ごせるよう、休
⽇出勤はよほどのことがなければしな
いようにしています。あとは、授業参
観や運動会など、学校⾏事はできるだ
け参加して、ポイントは外さないよう
に⼼掛けています。 

仕事で⼤事にしていることは、なるべく対⾯で話すこと。メールや電話も便利で
すが、⾯と向かって話をしなければ伝わらないことって多いと思うんですよね。あ
とは、広報室の業務にも関係してきますが、様々な⽅向に情報のアンテナを⽴てる
ようにしています。⾊々な⼈の話を聞いたり、本を読んだり、どこにどんな情報が
眠っているかわからないですから、貪欲に情報収集をしています。基本的に好奇⼼
旺盛なのでその辺は楽しくやっています。 

最後に、仕事やプライベートで実現したいことについて教えて下さい。 

仕事で実現したいことは「業界をメジャーにすること」です。建設コンサルタン
ト業界はまだまだ世間的に知られていませんし、弊社でも広報室はできたばかりで
す。実はすごいことをしているのに、知られていないのは残念なのでもっともっと
魅⼒を伝えていきたいなと思います。プライベートはナイショです（笑）。直近で
はゴルフで 100 を切ること！まだ遥か遠いですが…（笑）。 

【⼈・チーム・制度】のロールモデルを紹介するニュースレター  

プロフィール 
⽒名  ：油⾕ 百百⼦ 

所属  ：戦略企画統括部 広報室⻑ 

居住地  ：東京都⼋王⼦市 

 
1996 年 4 ⽉  ⼊社 総務部配属 
1996 年 10 ⽉  事務管理本部 
2010 年 4 ⽉  総務部 

（WLB 推進事務局） 
2013 年 10 ⽉  総務･労務部課⻑ 
        兼 広報室⻑ 
2014 年 10 ⽉  戦略企画統括部 

広報室⻑ 

今回ご紹介するのはパシフィックコンサルタ
ンツ（株）広報室⻑の油⾕百百⼦さん。 

いつも笑顔で仕事に取り組む油⾕さんのパワ
ーの秘密を探ります。 

⼈ 制度

⾃分の選択に後悔しない！
仕事と育児を両⽴する⼥性管理職パワーの秘密 

 
パシフィックコンサルタンツ（株）油⾕百百⼦さん


